
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Membres présents 

 
 

  
Élus :   Mélanie BLANC - Suzanne BROLIRON - Charlotte CIVET - Sylvette FILAMBEAU - 
   Jocelyne GRIMAUD - Christelle GUERIN - Myriam ROZERON 
 

Roger ARHANCET - Pierre ARNAUD - Gérard BROLIRON - Olivier BRUNNER  
Damien DUC-GAYFFIER –- Renaud FOUREL - Gilbert RIBET  

 
 
Invités :   Laure CORRAL 

Pierre BONNAURE – Gilles CHASSON 
   
 
Excusés :  Frédérique BAUDIN - Raymonde CHENU - Christine VAN ROY 

Radouane BOUSELOUGUIA - Claude FILAMBEAU - Hadj YAHIA BENATTIA   
 

Invités excusés : Hakim BOUCHOUICHA - Sylvain QUERANY - Luc MURILLON 
 

 
Ouverture du comité directeur : 18h30 
 
Radouane BOUSELOUGUIA étant excusé pour raison de santé, le comité directeur sera présidé par 
Jocelyne GRIMAUD. 
 
Jocelyne excuse les personnes ne pouvant être présentes et informe que le président reste disponible 
par téléphone si besoin. 

 
 
  

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
7 Juin 2021 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 

La Passion en Grand… 

mailto:secretariat@dromeardechebasketball.org
https://www.basket2607.com/


 

 La Passion en Grand…                                                                           
2  

 

Bilan financier + vote 
 

Gilles CHASSON, expert-comptable du cabinet MAZARS, présente le bilan financier en détaillant les 
comptes annuels de cet exercice. 
 
Il rappelle que l’exercice a lieu sur une période de 12 mois, et insiste sur le fait que ce dernier a été très 
perturbé par la crise sanitaire. 
 
Jocelyne GRIMAUD demande aux membres du comité directeur présents si une personne souhaite 
intervenir, puis elle met au vote le bilan financier. 

 
Vote du bilan financier 2020/2021 : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

 
Budget prévisionnel + vote 

 
Gilles CHASSON présente le budget prévisionnel et explique les différents choix qui ont été faits dans 
la préparation du budget. 
 
Jocelyne GRIMAUD demande aux membres du comité directeur présents si une personne souhaite 
intervenir  
 
Roger ARHANCET intervient pour demander une confirmation concernant l’estimation de la baisse du 
nombre de licenciés. Une discussion s’engage entre les membres présents afin de confirmer que cette 
baisse est prévue par rapport aux nombres de licenciés de cette saison. 
 
Jocelyne GRIMAUD met au vote le budget prévisionnel. 
 
Vote du budget prévisionnel 2021/2022 : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

Jocelyne GRIMAUD intervient pour indiquer que les vérificateurs aux comptes sont venus vendredi  
04 juin 2021. 
 
Laure CORRAL présente le compte rendu des vérificateurs aux comptes, qui valident la bonne tenue 
des comptes. 
 
 

 
Dispositions financières + vote 
 
Laure CORRAL présente les dispositions financières et précise qu’il y a très peu de modifications par 
rapport à la saison dernière. 
Elle déroule le document en expliquant les modifications qui sont proposées. 
 
Christelle GUERIN intervient concernant le tableau des tarifs licences et indique que la Fédération a 
rajouté la catégorie U5 sur ses dispositions financières. 

 

Gilbert RIBET intervient concernant la partie de la commission des officiels. Il propose la création d’une 
amende pour non-retour d’une convocation à un stage arbitre.  
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Une discussion s’engage entre les membres du comité directeur présents concernant cette amende et 
après discussion celle-ci serait fixée à 35€. 
 
Jocelyne GRIMAUD met au vote l’amende de 35€ pour non-retour à une convocation pour un 
stage arbitre. 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

Christelle GUERIN intervient concernant le tableau sur les fautes techniques et demande la 
modification de la désignation concernant la seconde faute. 
 
Jocelyne GRIMAUD demande aux membres du comité directeur présents si une personne souhaite 
intervenir et met au vote les dispositions financières qui seront modifiées selon les remarques ci-
dessus. 
 
Vote des dispositions financières 2021/2022 : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 
 

Ordre du jour de l’Assemblée Générale + vote 
 
Jocelyne GRIMAUD rappelle que l’assemblée générale aura lieu la salle Victoria à Saint-Péray. 
 
Jocelyne GRIMAUD présente l’ordre du jour et précise que Sylvain NOIRET, vérificateur aux comptes 
ne souhaite pas poursuivre, il faudra donc prévoir son remplacement. 
 
Jocelyne GRIMAUD demande aux membres du comité directeur présents si une personne souhaite 
intervenir et met au vote l’ordre du jour de l’assemblée générale du 19 juin 2021. 
 
Vote de l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du 19 juin 2021 : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

 

Tour des commissions 
 

Commission des Officiels  
 
Gilbert RIBET intervient pour la CDO et fait part de son inquiétude concernant le nombre d’arbitres pour 
la saison à venir. 
Il rappelle que cette saison, il y avait 48 arbitres inscrits en départemental et fait part des choix de 
certains d’entre eux pour la saison à venir. 
 
- 4 arbitres n’ont pas répondu 
- 8 arbitres souhaitent mettre à fin à l’arbitrage 
- 7 arbitres n’ont pas encore pris leurs décisions 
- 2 souhaitent prendre une année sabbatique. 
 
Gilbert RIBET rappelle, que la saison dernière, il y avait 10 arbitres en année sabbatique et que 4 ont 
fait part de leur choix pour la saison à venir, à savoir : 
 
- 3 arbitres ont fait le choix d’arrêter l’arbitrage 

- 1 arbitre souhaite prendre une seconde année sabbatique. 
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Il intervient concernant les écoles d’arbitrage et rappelle que cela est obligatoire pour les CTC d’avoir 
une école d’arbitrage de niveau 2. Gilbert a contacté la Fédération pour connaître leur position 
concernant les amendes. Il annonce que son contact lui a indiqué que les amendes ne seront pas 
appliquées pour cette saison. 

 
 

Commission Mini-basket  
 

Renaud FOUREL précise qu’il a réuni la commission mini-basket il y a une dizaine de jour par visio-
conférence et il indique les principales dates retenues pour les événements de la saison à venir. 
 
Pour cette saison, comme la fête du mini-basket ne peut être mise en place par le biais du Comité, la 
commission a proposé qu’elle soit organisée au niveau des clubs. 
Comme indiqué par le biais du bulletin hebdomadaire, les clubs auront leurs dotations sur inscription. 
 
Renaud FOUREL et Damien DUC-GAYFFIER participeront fin juin au forum national du mini-basket 
en Bretagne. 
 
Renaud FOUREL annonce que le label national de Saint-Jean-de-Muzols est renouvelé, tandis que 
celui de Saint-Vallier et celui de Bourg-de-Péage sont en attente. Il fait part également d’une demande 
de création d’un nouveau label national pour Montélimar. Le Basket Club Nord Ardèche n’a pas 
encore fait part de son désir de renouvellement. 
 
Il propose la validation du label départemental de Chavanay et le renouvellement de celui de 
Chomérac. 
 
Jocelyne GRIMAUD met au vote la validation du label départemental pour les clubs de Chavanay et 

Chomerac. 

 
Vote de la validation du label départemental pour les clubs de Chavanay et Chomérac : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

Renaud rappelle que les clubs qui ont ce label départemental peuvent bénéficier d’aides du comité 
pour du matériel sur demande. 

 
 

Commission technique  
 
Pierre BONNAURE annonce que 2 rassemblements ont déjà été effectués malgré la situation 
sanitaire compliquée.  
 
Un partenariat est en cours avec le lycée Camille Vernet à Valence qui permet au Comité de pouvoir 
organiser les stages sur 2 lieux. 
 
La commission technique a vu une soixantaine de licenciés jusqu’à présent, ce qui permettra d’obtenir 
un groupe de 24 enfants pour l’Open Grand Sud. 
 
Pierre BONNAURE indique que la formation B.F. arrive à son terme 
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Il intervient également pour faire un point sur le camp de la Chapelle-en-Vercors, en précisant que le 
nouvel outil Assoconnect facilite le suivi des inscriptions. Il précise que la capacité d’accueil du camp 
est de 120 enfants sur 1 semaine malgré le protocole sanitaire. 

 
Laure CORRAL intervient en précisant que grâce à Assoconnect, le comité a pu envoyer un emailing 
à tous les licenciés qui pourrait être concerné par ce stage. 

 
 

Commission Vivre Ensemble  
 
Pierre BONNAURE annonce de nouveaux événements à venir, en citant quelques exemples : 

- Tournoi 3x3 inter-entreprise 
- Salon basket/sport/santé 
- … 

 
Commission des règlements  
 
Christelle GUERIN fait part de son interrogation concernant la validation des tournois 3x3, qui peuvent 
être validé par plusieurs instances. 
Elle précise que les tournois seront publiés sur le Bulletin Hebdomadaire lorsque le Comité aura 
preuve de la validation de ces derniers. 

 
 

Commission des terrains  
 
Gérard BROLIRON fait part du désir du Club de Mantaille d’intégrer la NM3. Sa salle n’étant pas 
conforme à ce championnat, une visite est à prévoir. 

 
 
Commission des compétitions 
 
Jocelyne GRIMAUD rappelle que le travail de la commission est difficile au vu de l’incertitude des 
conditions d’organisations des championnats régionaux jeunes. 
Elle annonce que la commission a néanmoins travaillé sur différents scénarios pour les championnats, 
et est en attente d’informations complémentaires des différentes instances.  

 
 

Points divers 
 

 
Jocelyne GRIMAUD demande aux membres du comité directeur présent de valider sa candidature 
en tant que déléguée pour l’Assemblée Générale de la Fédération Française de Basketball, prévue 
le 16 octobre 2021 à Pau.  
Elle fait part de son regret quant au manque de candidats pour cet évènement, malgré le délai très 
court de l’appel à candidature, imposé par la date de l’Assemblée Générale du Comité. 

 
Validation de la candidature de Jocelyne GRIMAUD : 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 
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Jocelyne GRIMAUD revient sur l’organisation de l’Assemblée Générale et demande aux membres 
élus d’être présents pour l’installation de cette Assemblée. 

 
 

Jocelyne GRIMAUD remercie les personnes présentes à ce comité directeur et leur donne rendez-
vous le 19 juin 2021 à Saint-Péray. 

 
 

Fin du comité directeur : 20h 15 
 
 

 
Secrétaire Générale     1ère Vice-Présidente 
Charlotte CIVET      Jocelyne GRIMAUD 

                         
  


